

À Saint-Didier-en-Velay, une expérience d'insertion réussie

Ludovic Faurie, 33 ans, a intégré les services techniques en avril. Après un stage d'insertion de quinze jours, il a bénéficié d'un « contrat emploi-compétence », complété par un CDD. Ce contrat est reconductible dans la limite de vingt-quatre mois. L'expérience est une réelle réussite. Ludovic Faurie est chargé de l'entretien des espaces verts, un travail qu'il aime. Ces collègues se montrent très contents de lui, « même s'il n'est pas très bavard ». La qualité de son travail et son implication sont unanimement appréciées. Même son de cloche chez Bernard Rousset, maire adjoint, responsable des travaux. Auparavant, pendant un an, Ludovic Faurie avait été pris en charge par l'association d'insertion Coup de pouce à l'emploi. « Jusque-là, je ne trouvais pas de travail. J'ai postulé mille fois sans jamais recevoir une réponse claire ! J'ai fait de l'intérim mais ça n'a jamais débouché sur un emploi stable. On ferme les portes à des gens qui ne demandent qu'à bosser. On en sort cabossé... Ce n'est pas parce que les gens vont dans des chantiers d'insertion qu'il faut les mettre plus bas que terre. »

Le trentenaire le dit clairement : « Je suis un manuel. Ce que je fais, j'aime le faire bien. Et puis, les accidents de la vie, ça fait réfléchir.



Grâce au contrat d'insertion, Ludovic Faurie a retrouvé goût à la vie. Photo Progrès/Anita NONET

Enfin, ça m'a permis d'avancer dans l'existence. » À Coups de pouce, Ludovic Faurie, replié sur lui-même après un parcours personnel douloureux, a commencé à s'ouvrir aux autres. « Maintenant, je suis mieux dans ma peau et j'arrive à communiquer. » Ce menuisier-charpentier et conducteur de poids lourds de base s'est découvert une véritable passion pour le travail en plein air. Bientôt, il se perfectionnera pour apprendre à conduire des engins techniques.

A. N.